
Compte-rendu 
de l’Assemblée Générale Ordinaire 

du 16 mars 2017 

Maison des Associations 13 bis rue de Bièvres à Clamart

Le Président, Jean Yves Gourio, déclare la séance ouverte à 14 h 45.

Bonjour à toutes et à tous

Merci de votre présence et de votre soutien.

Merci également à ceux qui n’ont pu se joindre à nous aujourd’hui mais qui nous ont fait parvenir un pouvoir montrant  
ainsi leur intérêt pour notre association.

Vous êtes 109 présents et 80 pouvoirs ont été enregistrés sur les 502 adhérents convoqués

Nous avons poursuivi, et continuerons de le faire, notre politique d’envoi de convocation par courrier électronique. Pour 
ceux n’en disposant pas, un courrier postal est bien sûr envoyé.

Comme  toujours,  un  grand  merci  à  l’équipe  du  service  de  la  Vie  Associative  pour  l’aide  qu’elle  nous  apporte 
quotidiennement mais également lorsqu’il s’agit de gérer la rentrée de septembre avec la difficile gestion des salles.

L’ordre du jour est communiqué à l’assistance.

ORDRE DU JOUR 
 ➢ Constitution du bureau de présence 

 ➢ Rapport moral 

 ➢ Bilan des activités

 ➢ Rapport financier et rapport du contrôleur financier

 ➢ Approbation des comptes de l’année 2016 et du budget prévisionnel 2017 

 ➢ Fixation du montant des cotisations pour l’année 2017

 ➢ Examen des mandats en cours 

 ➢ Conclusion 

 ➢ Questions diverses

1 - Constitution du bureau de séance

Présentation du bureau

• Jean-Yves Gourio : Président

• Elisabeth Loumé : Vice-Présidente

• Serge Savalle : Vice-Président



• Monique Cappello : Trésorière

• Hélène Brion : Secrétaire

Je souhaite la bienvenue à tous les adhérents et adhérentes de l’association et plus particulièrement à celles et ceux qui 
nous ont rejoints en 2016 et pour qui c’est la première assemblée générale. Merci à ceux qui parmi eux sont venus à 
notre matinée d’accueil des nouveaux adhérents le 26 novembre dernier.

Nous n’oublions pas les adhérents qui ont eu à déplorer un deuil de proche. 

En février un membre de notre association, Patrick Guesnon, nous a quitté brutalement. Membre depuis début 2016 il 
avait tout au long de l’année passée participé à de nombreuses sorties. Son épouse Marie-Sylvie, adhérente également, 
sait qu’elle peut compter sur nous tous en ces moments difficiles.

Pour ceux qui ont rejoint l’association en 2016 je voudrais maintenant présenter brièvement l’organisation de Clamart 
Accueil qui sera aussi un rappel pour les plus anciens :

Clamart Accueil a été créée le 4 janvier 1980. L’association s’organise autour des points suivants : 

• un Conseil d’Administration de 11 membres, cooptés par les membres du CA eux-mêmes en cours d’année 
quand le mandat de l’un des membres vient à expiration ou qu’il démissionne, puis confirmés par le vote des 
adhérents en Assemblée Générale Ordinaire ; de ce CA est élu le Président.

Le CA : établit le budget prévisionnel de l’année suivante, suit l’exécution du budget de l’année en cours,fixe 
le montant de la délégation financière à la Trésorière, examine le bilan des sorties, établit et propose à l’AG le 
montant des cotisations, prépare la journée au forum des associations,  la journée des nouveaux adhérents, 
choisit le thème de la conférence annuelle, . . .

• Jean-Yves Gourio : Président

• Elisabeth Loumé : Vice-Présidente, communication

• Serge Savalle : Vice-Président, pool informatique

• Monique Cappello : Trésorière

• Rachel Hercule : Trésorière-adjointe

• Hélène Brion : Secrétaire

• Christian Cavaillès : Responsable publication journal

• Raymond Dauphin : Responsable logistique, pool informatique

• Nicole Lebrasseur : Responsable des buffets

• Anne-Marie Mathieu : Adjointe à la responsable des hôtesses d’accueil

• André Poirot : Responsable Informatique

Chaque  membre  du  CA  est  responsable  d’un  domaine  :  activités,  buffets,  communication,  hôtesses, 
informatique,  logistique, publication du journal, trésorerie-comptabilité, trésorerie-Ciel association, sorties.

• Un Bureau de 6 membres qui se réunit tous les mois et demi en vue de la préparation du CA, du suivi de 
l’avancement des actions décidées en CA

• Jean-Yves Gourio : Président

• Elisabeth Loumé : Vice-Présidente

• Serge Savalle : Vice-Président

• Monique Cappello : Trésorière

• Rachel Hercule : Trésorière-adjointe

• Hélène Brion : Secrétaire



Le Bureau est en quelque sorte l’organe exécutif du CA.

De  dimension  plus  réduite,  il  détaille  et  organise  les  actions  décidées  en  CA et  fixe  les  dates  limites 
d’exécution des différentes tâches.

• Les permanences (Maison des Associations et Centre Culturel du Pavé Blanc) où 25 hôtesses vous accueillent : 
inscription à l’association, information des adhérents, inscriptions aux sorties.

• Le site Web (http://www.clamartaccueil.org) 

• Un comité de rédaction du journal (9 personnes) : ce sont ses membres qui vous proposent les différentes 
sorties, visites, activités du jeudi après-midi, etc.

• Les programmes ainsi que le journal sont disponibles sur le site Web de l’association

• et pour le fonctionnement au jour le jour :

• 15 responsables d’activités

• 8 accompagnateurs de marches

• une dizaine de responsables des visites et flâneries

• 7 distributeurs de journaux (2500 exemplaires distribués 3 fois par an : mairie, Office de Tourisme, 
lieux publics, commerçants, ...)

• ajoutons tous ceux qui nous présentent des films et photos du monde entier. 

• En tout Clamart Accueil fonctionne avec 80 bénévoles.

Après cette présentation du fonctionnement de notre association nous allons poursuivre par le bilan de l’année écoulée.

2 – Rapport moral par Élisabeth Loumé

Bonjour à tous

Je vais commencer par rappeler la mission principale de notre association.

Ce rappel  s’adresse  plus  particulièrement  aux  nouveaux adhérents  qui  ont  été  nombreux en 2016,  et  qui  ne  nous 
connaissent pas encore très bien - 101 nouvelles inscriptions.

Notre  association  a  pour  objet  de  mettre  en  valeur  des  principes  de  convivialité,  d’amitié  et  d’entraide  entre  ses 
adhérents qu’ils soient nouveaux Clamartois, Clamartois de plus longue date, ou habitants des communes avoisinantes. 
Notre mission d’accueil se fait sans distinction d’origine, qu’ils viennent de la région, de province ou de l’étranger, ceci 
afin de faciliter leur insertion dans la ville.

L’accompagnement  des  nouveaux  adhérents  se  fait  grâce  à  vous  tous  -  bénévoles  et  adhérents  plus  anciens.   La 

rencontre avec les nouveaux adhérents se fait principalement au cours du Forum des Associations lieu privilégié pour 
nouer des contacts et expliquer nos actions. Notre stand est en général bien placé et visité. 

Le 26 novembre dernier, nous avons organisé une rencontre des nouveaux adhérents de l’année 2016.

Malgré 95 invitations peu d’entre vous ont répondu présents : 23. Toutefois, les participants sont partis très satisfaits. 
Les présentations ont permis de mieux connaître le fonctionnement de l’association et la variété des activités proposées.

Nos activités, sont le meilleur moyen d’aider les adhérents à faire de nouvelles connaissances, à s’intégrer dans la ville 
au-delà de leur quartier. Nous essayons de créer de nouvelles activités répondant aux besoins du plus grand nombre : 
visites, sorties. 

Dès que j’aurai terminé mon intervention, Serge Savalle vous présentera le bilan des activités.  

Communication : 

Le journal, le site internet, les permanences ont été évoqués, cependant, à travers mon témoignage je voudrais à mon 

http://www.clamartaccueil.org/


tour remercier l’ensemble des services de la mairie et en particulier le service de la vie associative avec lesquels nous 
avons des contacts réguliers. 

Tous les mois dans « Clamart Infos », un espace nous est dédié. Nous apparaissons également sur le site internet de la 
ville dans la rubrique « sortir ». Quant à l’affichage de nos différents événements (conférences, après-midi festives, par 
exemple), nous pouvons bénéficier d’un affichage sur les panneaux associatifs disposés dans toute la ville (environ 40 
panneaux).

Avant de conclure, je vais évoquer notre  communication en interne. En effet, les remontées d’informations de nos 
animateurs, hôtesses d’accueil, accompagnateurs de sorties,  bénévoles et adhérents sont examinées avec la plus grande 
attention. 

Grand merci à vous tous.

Approbation du rapport moral : Le rapport moral est approuvé à l’unanimité 

3 – Bilan des activités 2016 par Serge Savalle

L’association organise un grand nombre de sujets d’activités. En 2016, Clamart Accueil a proposé  une trentaine de 
sujets d’activité. Certaines activités ont lieu régulièrement comme les marches, tandis que d’autres activités comme les 
visites, ont lieu lorsqu’elles sont programmées au journal. Enfin, une activité est réalisée à la demande.

1.    Les activités

→  activité à la demande

Aides et conseils en informatique (102 interventions)

• Cette  activité  assure  une  assistance  informatique  personnalisée  aux  gens qui  en  font  la  demande 
lorsqu’il le souhaite. Elle est réalisée par G. Bucaille, R. Dauphin, P. Ortega (en soirée et le week-
end), A. Poirot et S. Savalle.

→ activités récurrentes : elles ont lieu à une date régulière.

Ateliers informatiques et montage vidéo (31 ateliers)

• Ateliers informatiques  avec S. Savalle (aidé par M. Merel) les semaines paires.

• Ateliers montage de films : vidéos + photos + bandes son avec R. Dauphin les semaines impaires.

Cartonnage et Scrapbooking (74 séances)

• Cartonnage  avec N. Lebrasseur le mardi

• Scrapbooking  Les vendredis et samedis. Activité en auto-animation.

Conversations langues étrangères (3 langues, 5 cours)

• Conversation Allemande O. Serenne le jeudi matin

• Conversation Espagnole L. Milluy (mercredi AM depuis sept. 2016)

• Conversation Anglaise J.A Foret / M.J. Racimora le mardi matin en alternance 

• Conversation Anglaise  B. Laglasse le samedi (maintenant le mardi soir)

Les marches (121 marches)

• le lundi après-midi 7 à 9 km. R. Dauphin, S. Savalle.

• le vendredi matin 12 à 15 km. J-C Gouny, J-Y Gourio, M. Nicolas, N. Pfefer.



• le samedi matin : marche nordique pendant 2 heures en auto-animation.

• le dimanche marche à la journée avec G. Guillemont et N. Pfefer une fois par mois.

Qi Gong (49 séances)

• Gymnastique chinoise avec A. Jolivet. Deux séances d’1h30 par semaine le mardi.

• Depuis la rentrée 2016, une séance supplémentaire est proposée le lundi AM.

Remue-méninges 

• Activité ludique portant sur la mémoire, le vocabulaire, le calcul, le dessin, etc. pour laquelle les 
participants   sont aussi les animateurs. (un  vendredi sur deux).

Atelier débat philo (nouveau) (3 séances en 2016)

• Une fois par mois (le vendredi), une discussion sur un thème choisi est animée par M.L Burnichon.

→ activités programmées au journal

Conférence (89 participants)

• Le 26 novembre, il a été donné une conférence suivie d’un buffet sur le thème : «La petite ceinture 
ferroviaire de Paris» présentée par l’Association Sauvegarde Petite Ceinture.

Dictées (8 séances)

• Pour faire ou refaire les dictées célèbres de Bernard Pivot dans une ambiance sympathique avec C. 
Moittier.

Jeux de société (3 séances)

• Yams, Triominos, Blokus, Othello, Tarot, etc. avec C. Lefèvre.

Projections (11 projections)

• 11 projections de films ou photographies le jeudi. De riches présentations réalisées par de nombreux 
animateurs.

Quiz

• Un quiz au mois d’avril 2016 : «Tête et jambes» a été organisé par É. Plassart.

Rallye pédestre (23 participants)

• Traditionnellement,  nous avons une fois par an,  en automne, un rallye pédestre qui remplace une 
marche du dimanche. Les résultats du rallye sont donnés en soirée au cours d’un repas partagé. Cette 
année le rallye se déroulait à «Châtenay-Malabry» sur le thème des «arbres».

Restaurant (3 sorties)

• Cette activité est orchestrée par C. Cavaillès. 3 repas ont été organisés : Les Cèdres, La Grande Grille, 
Le Resto (à Châteaufort).

Concert (3 sorties, 26 participants)

• En 2016, il y a eu 3 sorties concert avec l’Académie de Musique .

Sorties (52 sorties)

Comme chaque année, l’association a organisé de très nombreuses visites : 

• Sorties de plusieurs jours : L’Aigle (2j), Bayeux (3j), Jouarre (1j), Beauvais (2j) 



• Visites guidées, musées,.. : Petit Palais, musée de la Contrefaçon, Maison de la radio, … (40 sorties)

• Flâneries : Picpus, La Muette, Ternes, ...

Danses collectives (2 séances)

• Quelques pas de danses traditionnelles nous ont été appris par É. Plassart.

Lectures textes anciens (3 séances, 6 participants)

• Lecture et traduction dans une ambiance ludique de courts textes en latin ou en grec avec C. Saint-
Patrice.

Baby-Sitting et rencontres jeunes mamans

• Le mardi matin, halte jeux au marché du Trosy. Les enfants sont sous la responsabilité de leur parent. 
(E. Vincent)

En 2016 l’atelier débat philo a donc vu le jour et a rencontré son public ;

En 2017, nous aurons bientôt une nouvelle activité : patchwork-broderie-tricot. Un groupe de personnes vient rejoindre 
notre association. 

2.    Les séances

Le graphique à l’écran représente le nombre de séances organisées par activité. Quelques activités n’y figurent pas et 
certaines autres ont été regroupées. Ainsi, sous Jeudi AM figurent : les projections, les dictées, les jeux de société, les 
quizz et les danses collectives.

L’ensemble de nos activités a représenté en 2016 un total de 544 séances.



3.    La participation

Le graphique suivant représente le nombre de personnes différentes ayant participé aux activités. Cela correspond au 
nombre de personnes inscrites à l’activité en question.

Nous constatons sur  ce graphe  que  les  sorties  et  les  marches  sont  des  activités  auxquelles  participent  un nombre 
important de personnes. D’autres thèmes sont aussi très demandés par les adhérents et l’animateur de l’activité est 
parfois contraint de limiter le nombre de participants.

Serge Savalle remercie Jean-Yves Gourio qui est l'auteur du dépouillement de ces statistiques.

4.    Pour conclure

En 2016, Clamart Accueil a proposé : 30 sujets d’activité qui ont représenté plus de 540 séances sportives, culturelles 
ou de divertissement à nos 502 adhérents.

Il est à noter que Clamart Accueil propose quelques activités ouvertes aux non-adhérents. Ainsi, les projections du jeudi, 
les  flâneries,  les  dictées,  les  jeux de société,  les  quiz,  les  danses  collectives,  les  lectures  de textes  anciens  et  les 
conférences sont ouverts à tous. 

En souvenir de nos activités, nous maintenons une banque d’images consultables sur le site Web de l’association. En 
2016 nous avons archivé : 32 albums représentant   plus de 800 photos, et cela grâce à 5 contributeurs.  Pour 
accéder à cette rubrique il faut posséder un mot de passe à demander à Elisabeth. On y trouve aussi le trajet de quelques 
marches réalisées le lundi et le dimanche.

L’association participe financièrement parfois à la réalisation d’activités. En 2016 cette participation s’est élevée à : 
1029,50 €

Au nom de l’association, je remercie les nombreux animateurs d’activités pour leur dévouement.

Approbation du rapport d’activités : Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité 



4 – Rapport financier 2016 par Monique CAPPELLO : trésorière

Vous avez pu constater sur les panneaux les comptes affichés.

Voici le résultat de notre gestion pour l’année écoulée :

Nous avons perçu une subvention pour un montant de 780,00 €

Nous avons délivré 502 cartes d’adhésion dont 101 nouvelles adhésions

COMPTE DE RÉSULTAT 2016 

RECETTES        43 222, 45 €       DÉPENSES                  42 872,35 €

Principales recettes

ACTIVITÉS 23 352,90 €

COTISATIONS 11 486,00 €

VENTES DE CARNETS ACTIVITÉS  3 980,00 €

RECETTES BUFFET     124,70 €

INTÉRÊTS DU COMPTE LIVRET A     161,85 €

Principales Dépenses

ACTIVITÉS 19 952,52 €

HONORAIRES CONFÉRENCES  1 588,00 €

REMBOURSEMENT ACTIVITÉS  1 669,00 €

FRAIS JOURNAUX  3 848,40 €

Dépenses de fonctionnement

MATÉRIEL ACTIVITÉS  1 597,72 €

AFFRANCHISSEMENT  1 887,92 €

INTERNET     880,92 €

FRAIS D’ACCUEIL  1 090,36 €

FRAIS DE FORMATION   1 580,00 €

En ce qui concerne le bilan : nos comptes bancaires s’élèvent à : 23 734,66 €

Budget prévisionnel établi en juin et révisé en octobre pour 31 900,00 €

Je vous remercie pour votre attention,

Rapport du Contrôleur financier: Michèle Dehaine

J'ai procédé au contrôle des comptes de l'association, établis par le conseil d'Administration, relatifs à l'exercice clos le 



31 Décembre 2016.

Ce contrôle a porté  sur le GRAND LIVRE, sur  les rubriques  de RECETTES et  de DÉPENSES et  sur  leur fidèle 
transcription dans le compte de RÉSULTAT qui en résulte, puis sur le BILAN qui donne la photo comptable au 31 
décembre de l'ASSOCIATION.

Je me suis attaché à vérifier la réalité et la justification des dépenses ainsi que leur légitimité et leur lien avec l'activité 
de l'ASSOCIATION.

J'ai constaté par ailleurs la concordance entre les soldes des comptes financiers figurant au bilan et ceux apparaissant sur 
les relevés au 31 décembre de la Banque.

Les  sondages  effectués  permettent  d'obtenir  l'assurance  raisonnable  que  les  comptes  annuels  sont  sincères  et  ne 
comportent pas d'anomalies notables.

Les rares observations formulées lors de ce contrôle sont mineures et généralement relatives à des questions de forme.

Au total la comptabilité est tenue avec rigueur et nous pouvons remercier nos bénévoles pour le travail effectué. 

En résumé je considère que les comptes qui vous sont présentés sont réguliers et sincères.

 Je vous invite donc à les approuver.

Je vous remercie pour votre attention.

5 – Approbation des comptes de l’année 2016 et du budget prévisionnel 2017

Approbation des comptes de l’exercice 2016 et du budget prévisionnel 2017 : Les comptes et le budget prévisionnel 
sont approuvés à l’unanimité et quitus est donné à notre Trésorière pour l’exercice 2016.

6 - Fixation du montant des cotisations pour 2018

Les montants des cotisations proposées pour l’année 2018 sont les suivants : 

25 € pour les Clamartois et 31 € pour les non Clamartois (sans changement par rapport à 2017). L'association compte 
environ 400 Clamartois et un centaine venant des communes limitrophes.

Approbation du montant des cotisations pour 2017 : Les montants des cotisations sont approuvés à l’unanimité 

7 - Examen des mandats en cours

Les administrateurs n’étant pas élus à vie, il nous faut procéder à l’examen de leurs mandats.

Je rappelle que conformément à nos statuts les mandats des administrateurs sont de 3 ans renouvelables deux fois (soit 9 
ans au maximum). Seul le mandat de président ne peut être renouvelé qu’une fois (donc 6 ans maximum).

Nous allons donc maintenant procéder à l’examen des mandats des différents membres du Conseil d’Administration 
actuel.

• Christian Cavaillès : a terminé son second mandat le 31/12/2016

Il sollicite de l’Assemblée Générale le renouvellement de son mandat pour 3 ans. 

L’Assemblée Générale approuve à l’unanimité le renouvellement du mandat 

Le dernier mandat de Christian Cavaillès prendra donc fin le 31/12/2019

• Rachel Hercule : fin de son premier mandat le 31/12/2017

• Monique Cappello : fin de son second mandat le 31/12/2017

• Raymond Dauphin : fin de son second mandat le 31/12/2017

• Jean-Yves Gourio : fin de son second mandat le 31/12/2017



• Serge Savalle : fin de son second mandat le 31/12/2017

• Nicole Lebrasseur : fin de son troisième et dernier mandat 31/12/2017

• Élisabeth Loumé : fin de son troisième et dernier mandat 31/12/2017

• André Poirot : fin de son troisième et dernier mandat 31/12/2017

• Hélène Brion : fin de son premier mandat le 31/12/2018

• Anne-Marie Mathieu : fin de son troisième et dernier mandat 31/12/2018

8 - Conclusion

Je remercie tout le CA et tous les bénévoles pour le travail accompli et surtout pour les résultats obtenus au cours de 
l’année écoulée.

L’année 2016 est une année record en terme d’adhérents, bien que nous ne cherchions pas à battre de record en ce 
domaine. Mais l’association ne peut fonctionner uniquement avec les bénévoles déclarés. Vous pouvez également agir 
en nous faisant parvenir vos idées, idées d’activités, de sorties, d’organisation : faîtes le de vive voix, par courriel ou en 
déposant vos suggestions dans notre boîte à idées au bureau de l’association.

Il y a du travail pour nombre d’entre vous.

Certaines sorties doivent se prévoir longtemps à l’avance (problème de réservations). Lorsque vous êtes intéressés, 
manifestez-vous rapidement, sitôt la parution du journal car malheureusement le nombre de places est souvent limité. 
Ne pas hésiter à s'inscrire en liste d'attente : en cas de désistement, on prend des remplaçants en liste d'attente et ceux 
qui sont en liste d'attente sont prioritaires en cas de renouvellement de la même sortie. Nous devons verser des acomptes 
souvent importants et il est donc nécessaire de savoir sur combien de participants nous pouvons tabler.

Projet de sorties en 2017

• Nancy les 26 et 27 avril - complet

• À la découverte du Pays Basque du 30 septembre au 6 octobre - complet

• Le rallye pédestre le dimanche 15 octobre à Verrières-le-Buisson.

Annonces 

• Le samedi 25 mars à 14h, Place du Garde, participation de Clamart Accueil à la journée «Forêt propre»

• Le 24 mars, sortie du livre d'une adhérente, Martine Groult, La Joie de vieillir

• Attention, une partie de la ligne 4 est fermée du 27 février au 31 mai. Pensez à en tenir compte pour les sorties. 
De même, une fermeture de la gare de Clamart est prévue ; pensez à vous renseigner.

• Pensez à avertir les animateurs si vous cesser de venir à une activité ou bien si vous êtes absents à une activité 
ou à une sortie. Cela permet de libérer la place pour un autre participant.

• Il est rappelé que seuls les adhérents à jour de leur cotisation 2017 recevront le prochain journal qui devrait 
arriver vers le 20 mars.

Questions diverses

• Christian Cavaillès : concernant le budget, pourquoi y a-t'il une baisse entre les dépenses 2016 et le budget 
prévisionnel 2017 ?

• Réponse J.Y. Gourio: Les investissements informatiques à faire ont été faits donc on devrait avoir 
moins  de  dépenses  en  2017.  Une  baisse  du  coût  des  sorties   est  prévue,  donc  des  recettes 



correspondantes.

• Marie-Laure Burnichon : que représente les recettes buffet ?

• Réponse J.Y. Gourio :Tous les jeudis, au goûter, est présentée une caisse de participation permettant 
de financer les boissons et gâteaux de ces goûters. Une telle caisse de participation n'est pas présentée 
lors des grandes assemblées (AG, conférence annuelle)

• Jean-François Daubrey : Je tenais à remercier le bureau qui a cherché à gérer au mieux la crise suscitée au 
début de l'année par la fermeture de la maison des associations.

• Réponse J.Y. Gourio : la communication sur les raisons de la fermeture de la maison des associations 
n'a  pas  été  bien  claire  (fuite  de  gaz  ?  Rupture d'une  canalisation d'eau ?).  Il  a  fallu  annuler  des 
activités. Clamart Accueil n'a pas fait le forcing pour obtenir des salles de remplacement sachant que 
d'autres associations avaient des besoins plus pressants.

• Remarque de Noëlle Pfeffer : il faut remercier M. et Mme Gourio qui ont durant cette période, tenue 
des permanences à leur domicile.

• Jean Berrier : Pourrait-on rappeler la raison d'être des tickets de participations pour certaines activités?

• Réponse de J. Y. Gourio : certaines activités entraînent des frais supplémentaires qui n'ont pas à être 
supportés  par  le  reste  des  adhérents.  Les  tickets  servent  à  rembourser  les  dépenses  inhérentes  à 
l'activité (transport, matériel tels les ordinateurs ou vidéoprojecteurs, photocopies, formations telles 
celles pour le Qi Gong...)

• Mireille Perraudin souhaiterait que l'activité «danses collectives» devienne récurrente.

• Réponse de S. Savalle : C'est une proposition que l’on soumettra à l'organisatrice E. Plassart. Cela 
dépend de sa disponibilité et du nombre de personnes prêtes à participer.

• Remarque de C. Lefèvre : il faut aussi vérifier si une salle est disponible pour ce créneau horaire: 
actuellement, de nombreuses activités se partagent le créneau du jeudi après-midi.

• Remarque d'E. Loumé : Toute nouvelle activité pour fin 2017, début 2018 doit être proposée avant 
juin 2017 pour avoir une chance d'obtenir une salle.

Clôture

Jean-Yves Gourio clôt la séance à 16h10 et invite les participants au pot de l'amitié.

Jean-Yves Gourio Hélène Brion

Président de Clamart Accueil Secrétaire de Séance


